

La sodomie

l'essayer, c'est l'adopter



La sodomie fait la joie des humains depuis qu'ils existent.

Et pourtant, elle reste négativement connotée et thème d'injures.

N'est-il pas temps de corriger une culture qui l'invisibilise et un cinéma promoteur de la position du missionnaire alors que l'anüs doit être considéré comme un « vagin universel » (Andrea Long Chu)!

Exigeons des scènes de sodomie heureuse dans le cinéma contemporain et, grâce à l'IA, la correction de scènes classiques, reliquats d'hétéronormativité et de binarité d'une époque révolue !

